

Präsidentin Doris Bures: Ich schließe diese Debatte, weil niemand mehr dazu zu Wort gemeldet ist.

Wir kommen zur **Abstimmung** über den Antrag des Gelichbehandlungsausschusses, seinen Bericht 2435 der Beilagen zur Kenntnis zu nehmen.

Wer sich dafür ausspricht, den bitte ich um ein Zeichen. – Der Bericht ist **einstimmig zur Kenntnis genommen**.

Wir kommen zur **Abstimmung** über den **Entschließungsantrag** der Abgeordneten Rosa Ecker, Kolleginnen und Kollegen betreffend „Gender-Stopp“.

Wer sich dafür ausspricht, den bitte ich um ein Zeichen. – Das ist die **Minderheit, abgelehnt**.